

*Cordial Cup: Bezirksauswahl Kitzbühel spielt gegen Bayern München*

## Große Aufgabe für junge Kicker

**Beim Cordial Cup nimmt auch heuer wieder eine Bezirksauswahl teil. Das heimische U11 Team trifft unter anderem auf ihre Alterskollegen vom FC Bayern München.**

**Bezirk** | Auch in diesem Jahr messen sich wieder die besten Nachwuchsfußballer des Bezirkes bei den Unter-Elfjährigen gegen den Rest der Welt. Die Bezirksauswahl bekommt es in diesem Jahr einmal mehr mit besonders schwierigen Gegnern zu tun. Unter dem Motto „Klein misst sich mit Groß“ trifft die Mannschaft von Martin Kofler auf niemand Geringeres als auf die U11 von Bayern München sowie erstmals auf eine Mannschaft aus dem Iran und auf eine finnische Mannschaft. „Für uns geht es in erster Linie um das Erlebnis, gegen so namhafte Mannschaften spielen zu dürfen“, erklärt Trainer Martin Kofler, der in diesem Jahr mit einer bunt gemischten Mannschaft aus allen Teilen des Bezirks beim

Cordial Cup, Europas bestbesetztem Fußballnachwuchsturnier, antritt.

Bis auf Fieberbrunn sind in diesem Jahr alle Orte des Bezirks mit mindestens einem Nachwuchsspieler vertreten. Auch zwei Mädchen werden in der U11 Auswahl mitkicken. Für Benedikt Seeber (Kirchdorf), Maximilian Hager (Kitzbühel), Manuel Treichl (Hopfgarten), Josef Kucera (Ellmau), David Flatscher (Waidring), Christian Kaufmann (Going) (im Bild vorne), Marcel Mader (Kirchdorf) und Alexander Promebner (Kitzbühel), Paul Schermer (Kirchberg) und Jonas Schmid (Kirchdorf) sowie für Ertük Halil (Kitzbühel) und Manuela Paireder (Kirchdorf), erfüllt sich von 22. bis 25. Mai ein großer Traum.

Die Spiele der Bezirksauswahl finden in diesem Jahr in Reith bei Kitzbühel statt.

### Cordial Cup wird auf elf Plätzen ausgetragen

Der Cordial Cup ist das bestbesetzte Fußballturnier für Nach-

wuchsmannschaften in ganz Europa. Bereits im Vorfeld zu dem Turnier in den Kitzbüheler Alpen finden europaweit Qualifikationsturniere statt. 3.000 Fußballer in den Altersstufen U11 bis U15 treten dann zum Cordial Cup zu Pfingsten an.

Namhafte Clubs wie Bayern München, Borussia Dortmund, Bayer Leverkusen, FC Porto, Dynamo Kiew, Spartak Moskau, Feyenoord Rotterdam, Juventus Turin und zahlreiche weitere internationale Top-Club sowie die österreichischen Vereine Rapid Wien, Red Bull Salzburg oder Austria Salzburg, entsenden ihre Nachwuchsmannschaft zu diesem Turnier.

Gespielt wird am 23. und 24. Mai auf den Plätzen in Kirchberg, Reith, Westendorf, Going, Brixen, St. Johann, Kirchdorf, Kitzbühel, Söll und Ellmau. Die Eröffnungsfeier findet am 22. Mai in Kirchberg statt. Die Finalspiele werden heuer in St. Johann ausgetragen.

Alle Infos zum Cordial Cup gibt es auf: [www.cordialcup.com](http://www.cordialcup.com)



Diese Mannschaft der Bezirksauswahl spielt beim Cordial Cup.

Foto: Bezirksauswahl